



## Visite du FRAC (Fonds Régional d'Art contemporain) par les classes de 3e

publié le 08/04/2018

Mardi 3 et jeudi 5 avril, les classes de 3e sont allées visiter l'exposition [Je est un.e autre](#) au [FRAC](#) d'Angoulême.

En lien avec l'EPI "Combats de femmes" travaillé au cours de l'année, les élèves ont pu découvrir des oeuvres d'artistes contemporains ayant questionné la place de la femme dans notre société : comme John Currin, Sarah Jones, Regina Möller ou Ernest T.

Après une visite guidée de l'exposition, les élèves ont pris quelques notes sur l'oeuvre de leur choix, et ils ont ensuite participé à un atelier de réalisation plastique autour de l'auto-portrait.

*Cette exposition est visible au FRAC jusqu'au 19 mai 2018.*

Voici quelques photos de la sortie :



Visite classes de 3e au FRAC avril 2018 (Padlet)